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PRESENTS : Mmes BLAY Marie Line - BUFFIERE Sandrine - COMBEAU Anne Marie - LONGUEVILLE Nathalie - 
MM. LACOUR Eric (Président) - ALLARD Samuel - BEAUGIER Julien - BLOND Jean Louis - BESSON Bernard - 
BLONDY Jonathan - BOUDY Fabrice - COUPLET Jacques - COMBEAU Jean Jacques - DEMARET Patrick - FAURE 
Daniel - HAUTIER Benjamin - LACOTTE Jean Joël - LAGARDE Bernard - LE ROUX Patrick - MERY Didier - THOMAS 
Gilles - RAIGNIER Christian  
EXCUSES : Mme TRIBOULT Aurore - MM. ETCHART Roland - EL KOUN Rachid - Dr JOLLIS Didier 
 
PROPOS DU PRESIDENT  
Eric LACOUR se réjouit, comme l’ensemble des présents, de la reprise effective des compétitions avec 
malheureusement des affaires disciplinaires à déplorer. 
L’arrivée du nouveau CTR, Erick SENECHAL, se passe très bien, avec une bonne intégration se traduisant par 
une présence au travail remarquable. Le Comité remercie l’Equipe Technique Régionale, du côté de la Ligue, 
et Josselin CHUBILLEAU, côté District, pour leurs aides constructives à cette intégration. 
Axel ESNAULT donne également entière satisfaction dans son rôle d’apprenti BMF. 
La soirée de remise des dotations du 6 septembre, au Centre de la Communication à Périgueux, a été une 
réussite. Les clubs présents ont particulièrement apprécié l’aide du Conseil Départemental, de la Société 
SERIPUB et du District pour pallier les effets néfastes de la crise sanitaire. 
Le Président est en pourparlers avec le Crédit Agricole pour une subvention concernant l’achat de matériel 
vidéo à hauteur de 1500 € pour la salle « Michel Gaillard » à l’étage. 
Il commente la réunion des 12 présidents de District de la Ligue Nouvelle-Aquitaine à Pau et en particulier la 
discussion sur les demandes d’augmentation de subvention des Districts de l’ancienne Aquitaine. Une 
nouvelle réunion aura lieu le 6 octobre à Marsac au District de la Dordogne. 
Le congrès national des Présidents de Districts à Bordeaux a donné des échanges très constructifs et une 
prochaine réunion du secteur 5 aura lieu à Marsac en janvier 2022. 
 
INTERVENTION DU SECRETAIRE GENERAL  
Patrick DEMARET présente au nom du Comité les condoléances aux familles pour le décès de : 
Patrick GAILLARD (vice-président de Thenon), Serge GOUDAL (éducateur de Limeuil), Jean Louis QUEYRET (ex 
membre actif de la commission technique), Patrick DELPEYROUX (le papa de Thomas), Jean Louis BLONDY 
(l’oncle de Jonathan), Alain LANDREAU (trésorier de Douzillac) et Claude PAUVERT (ex éducateur de 
Mussidan). 
Il fait approuver à l’unanimité le PV du comité directeur du 21 juillet 2021 et les deux PV par voie électronique 
du 1 septembre et du 7 septembre 2021. 
Les 4 points suivants sont également approuvés à l’unanimité des présents : 

- accord d’intégration de José DI PIERRO à la commission des délégués ; 
- accord pour l’entente de PINEUILH (district Gironde) et BERGERAC PERIGORD 2 en féminine à 11 ; 
- accord pour l’entente de LA ROCHE CHALAIS en U15 avec SUD CHARENTE (district de la Charente) ; 
- accord pour permettre aux équipes évoluant en critérium à 8 de participer au challenge Seripub24.fr 

à 11. 
Il termine en donnant la liste des plateaux de la journée d’accueil des débutants et la distribution des 
documents pour les différents sites. 
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INTERVENTION DU TRESORIER 
Jean Jacques COMBEAU accepte de prendre le poste de Trésorier, Aurore TRIBOULT devenant Trésorière 
adjointe. Il donne des explications sur la mise en place du défraiement des arbitres par les clubs via le district. 
Les clubs seront prélevés tous les mois et demi. 
Seulement 12 clubs ont une dette supérieure à 200 €, un courrier de rappel sera envoyé. 
Le cabinet Hoche rendra sa copie sur la présentation des comptes du District le 5 octobre et le cabinet KPMG 
actera les comptes le 19 octobre 2021. 
 
INTERVENTION COMMISSION DES ARBITRES 
Benjamin HAUTIER et Jonathan BLONDY commentent les nombreuses actions mises en place par la CDA, le 
taux de renouvellement des arbitres est à plus de 87%. 
Le maintien des activités la saison dernière des différentes commissions liées à l’arbitrage doit permettre 
d’endiguer la perte des arbitres, voire comme la saison dernière, une augmentation en fin de saison. 
La CDA enregistre la démission en tant qu’observateur de Michel MOURET et en tant qu’observateur et 
membre de la CDA d’Yves LESCOUALCH et les remercie pour leur travail depuis de nombreuses saisons. 
Thierry MALKI et Aubin SOLER seront de nouveaux observateurs et Bruno RONGERIAS intègre la CDA. Ces 3 
nominations sont acceptées à l’unanimité. 
Samedi 25 septembre aura lieu sur le stade de Champcevinel la remise des dotations aux 51 arbitres 
assistants bénévoles qui ont participé à une formation de la CDPA sur ce sujet. 
Benjamin HAUTIER rappelle que les 158 arbitres actuellement en activité seront enlevés des désignations en 
cas de forfaits ou de matches non joués pour éviter des paiements non dus. 
 
Daniel FAURE quitte la réunion pour des obligations familiales. 
 
INTERVENTION COMMISSION TECHNIQUE 
Gilles THOMAS et l’ensemble des licenciés du District se félicitent de l’arrivée d’Erick SENECHAL. Ce dernier 
en compagnie de Josselin CHUBILLEAU a présenté leurs lignes de travail pour la saison lors de la réunion de 
la commission technique. Cette réunion a rassemblé Gilles BOUARD et Vanessa JUGE, les éducateurs de la 
commission et de l’AEF 24, les responsables des commissions jeunes et des membres du Comité. 
Pour présenter ce projet, des réunions décentralisées auront lieu le 19 octobre à Brantôme, le 20 à 
Coulounieix Chamiers, le 21 à Mussidan et le 22 à Meyrals à chaque fois à partir de 19h00. 
Kevin POTHIN souhaite intégrer la Commission Technique, ce choix est accepté avec 19 pour et une 
abstention. 
 
RETOUR DLA (Dispositif Local Accompagnement) 
Eric LACOUR donne l’échéancier à venir concernant la mise en place de ce dispositif : 
 > Réunion de lancement le jeudi 26 août avec Marina VERNHES et le groupe de travail composé pour 
suivre le dossier. 
 > Réunion avec le personnel du District et Marina VERNHES (responsable DLA 24) mi-septembre. 
 > Remise du document DLA regroupant les attentes du District et le process mis en place le 23 
septembre. 
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 > Attente du document concernant le choix de l’expert et sa disponibilité (l’audit durera 4 jours plus 
un jour de mise en forme).  
Une large majorité du Comité accepte le principe et sera attentif aux différentes conclusions du DLA via le 
groupe de travail 
 
POINT REPRISE COMPETITIONS SENIORS, FEMININES ET JEUNES 
Christian RAIGNIER explique les changements en D4 avec la suppression d’une poule et la réorganisation des 
autres poules. 
L’autorisation de déplacer les matchs en D3 et D4 lors des 2 premières journées a donné 70% de report. 
Il donne des informations sur le football Seniors à 8 qui connait un regain d’activité. 
Conformément aux dispositions du COMEX, le principe de ne pas prendre en compte le forfait dans la 
comptabilité du forfait général est confirmé et étendu pour tous les forfaits et ce jusqu’au 15 novembre. En 
revanche, l’amende sera remise en place à partir du 1er octobre. 
Anne Marie COMBEAU, concernant le foot féminin, donne les chiffres suivants : 

- 8 équipes en U11F-U13F avec une seule poule en plusieurs phases. 
- 8 équipes en U14F-U17F avec une seule poule en plusieurs phases. 
- 6 équipes du District 24 et 2 équipes du District 47 participeront au championnat Seniors à 11. 

Bernard BESSON présente les compétitions avec plus d’équipes en U15 et une baisse en U17 et U18. Il 
confirme que la saison prochaine, pour s’aligner sur l’ensemble des Districts de la Ligue, la compétition U18 
sera supprimée. 
Il propose qu’à la suite des forfaits de la première journée, les matchs soient rejoués avec l’accord des deux 
clubs. 
 
DATE ET LIEU ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE DU DISTRICT 
Elle aura lieu le lundi 15 novembre 2021 à 20h00 à l’auditorium de Bassillac, salle Daniel Buffière. 
 
TOUR DE TABLE 
- Eric LACOUR félicite les 8 équipes encore en compétition en Coupe de France. 
- Le Ministère des Armées a écrit pour se positionner pour relouer éventuellement le centre d’hébergement 
du District en 2022 en cas de reconduction de l’Opération Sentinelle à Périgueux. 
- Les devis de la rénovation de la laverie sont arrivés. 
- Le dépôt de la plaque en l’honneur de Bernard DELOL sur sa tombe devrait avoir lieu en novembre. 
- Marie Line BLAY donne des infos sur la mise en place de la Commission des Statuts et Règlements. Le 
secrétariat se fera par roulement. 
- Jacques COUPLET signale que l’ensemble des classements de terrains sont à jour au niveau contrôle 
décennal, seulement 3 terrains comme celui de La Douze sont en cours de travaux. Fabrice BOUDY fera une 
relance sur ce dossier. La Commission des Terrains a réalisé un gros travail de fond et va maintenant regarder 
l’éclairage des terrains. 
- Jean Joël LACOTTE remercie Didier MERY pour l’organisation de la journée d’accueil des délégués au sein du 
club de Corgnac. Il souhaite que les défraiements des délégués soient revalorisés sur le même principe et le 
même tarif que les observateurs d’arbitres (accord unanime du Comité). 
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- Samuel ALLARD signale que le championnat Futsal n’a, pour l’instant, que 4 engagés mais il espère, après 
consultation, d’autres clubs, au moins 8 équipes, ce qui donnerait une compétition plus structurée. 
- Nathalie LONGUEVILLE demande des explications sur le tirage parfois tardif des coupes. Julien BEAUGIER 
explique qu’en début de saison, quand la coupe se succède chaque semaine, un tirage le mardi est la seule 
solution mais quand les matchs seront espacés de 2 à 3 semaines, le phénomène disparaitra. 
Nathalie donne également des explications sur le fonctionnement de la Commission de Discipline. 
- Jonathan BLONDY apporte des suggestions pour le tirage des coupes et souhaite surtout que lors d’un 
comité directeur du district les questions les plus importantes soient discutées et votées en premier. 
- Christian RAIGNIER donne la date butoir d’engagement du foot à 8 seniors. 
- Patrick DEMARET remercie les membres du Comité ayant pris part au transfert des documents des plateaux 
d’accueil des débutants. 
 
 
 
 
  Le Président du District,    Le Secrétaire Général, 
 
 
 
  Eric LACOUR      Patrick DEMARET 
 


